

Und weg damit ...

Die Besitzerin des Tanzstudios staunte nicht schlecht, als sie am letzten Montag vor ihrem Haus eine weiße Tragetasche fand.

Ihr Inhalt: Drei herzige Meerschweinchen.

Ohne Futter und ohne Wasser drückten sich die drei total verängstigten Tierchen in der engen Tüte.

„Ich bin entsetzt, wie verantwortungslos Tierhalter sein können“, meint die Frau empört, die selber keine Meerschweinchen besitzt. „Da wollte sicher jemand in die Ferien fahren und wusste nicht wohin mit den Tieren“, ist sie überzeugt.

Sie hat keine Ahnung, wer ihr dieses „Geschenk“ gemacht hat.

Die Tiere hatten Glück im Unglück. Zufällig kam die Besitzerin an diesem Montag bereits am Morgen in ihr Studio und nicht wie üblich erst gegen den Abend. Ob die drei Tiere den ganzen Tag in der brütenden Hitze überlebt hätten, ist fraglich.

(133 Wörter)